Eje Central Sección: Puntos de Vista 2024-06-24 04:56:02

 232 cm^2

Página: 15

1/1

Confía SNTE en apoyo de Sheinbaum al magisterio

El líder del sindicato, Alfonso Cepeda Salas, afirmó que espera reforzar la colaboración con el próximo gobierno, emanado de las elecciones del 2 de junio

Redacción-Eje-Content

l secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alfonso Cepeda Salas, expresó su confianza en que, con el próximo Gobierno federal, encabezado por Claudia Sheinbaum Pardo, se profundizará la coordinación y el apoyo para mejorar la educación pública y las condiciones laborales del magisterio.

Durante una reunión con agremiados en Tabasco, Cepeda Salas reiteró el compromiso del sindicato de continuar esforzándose por la educación pública, pero pidió reciprocidad de las autoridades. "Los maestros merecen siempre el mejor trato y el respeto de la sociedad mexicana y de las autoridades educativas de todos los niveles", afirmó.

Entre las principales demandas de la organización laboral se incluyen un programa permanente de basificación, un despegue salarial continuo, el fortalecimiento del programa La escuela es nuestra, la reactivación de escuelas de tiempo completo y la reforma a la Ley del ISSSTE de 2007, entre otros puntos.

En el encuentro, Cepeda Salas entregó 708 computadoras a docentes de la entidad, junto con la secretaria de Educación de Tabasco, Egla Cornelio Landero, quien reconoció la labor de los maestros y subrayó la importancia de las tecnologías en la educación.

A su vez, José Leonides Gallegos Glori, secretario general de la Sección 29 del SNTE, destacó que la entrega de *laptops* es un paso importante hacia el fortalecimiento de la educación, a través de la tecnología y el compromiso con la excelencia docente.



ELLÍDER del SNTE, Alfonso Cepeda Salas, reiteró el compromiso del sindicato de continuar esforzándose por la educación pública, pero pidió reciprocidad de las autoridades.

